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QUIZ - a cura di Ni.Nu.
n.001 del 14 settembre 2014

Indovina Indovinello :
Lei come una rosa,

che spuntava fresca all’alba,
lui assai schietto, franco e sincero,

non sembrò loro proprio vero!
       Io lo so

Concordi entrambi da un po’,
  dicendo ohibò, oggi lo fò!

Lui e lei assentirono proprio… quì!
Da allora ne son spuntati,

di ventiquattro ben allineati,
poco più di settemilatrecento,

tutti belli, niuno sprecato al vento!
-----------------------------------------------------------------------

Se avete indovinato, scrivete la soluzione su un fogliettino di carta con il
vostro nome e cognome, e imbucatelo nello scatolino sul tavolinetto in
chiesa, prima dell’inizio del culto di Domenica prossima 21 Settembre.
Fra tutti coloro che avranno dato la risposta esatta, verrà sorteggiato uno
a cui andrà in omaggio una bella stampa a colori (cm.42x30) con un
versetto biblico da incorniciare.

Pastore Ruggiero LATTANZIO
                                       C.so S.Sonnino, 23 – 70121 Bari

                                 tel. 080/055.43.045 – cell. 329.7955.630
                                           e-mail Ruggiero_lattanzio@ucebi.it

Domenica prossima
21 Settembre – ore 11:00

CULTO
di adorazione e lode al Signore,

a cura della sorella
Maria Caputo

Pensierino del giorno

Il lungo e
costante

sacrificio, alla
fine

porta beneficio.
                     NICK

Riprendiamo il Notiziario anticipatamente,
ero già preparato ovviamente!
Buona Domenica a tutti quantil

a casalinghi e rientrati villeggianti!

Ritorno  a notiziarvi  lentamente,
pian pianino…certamente!

Il meritato riposo ci ha ritemprati?
Ci sentiamo più leggeri e preparati?

Riaffrontiamo il tran tran della vita,
e della dritta via che al cielo invita!

Domenica prossima un foglio in più,
per degli aggiornamenti su per giù!

Quel che abbiam fatto e pur vissuto,
e a noi ultimamente accaduto,

ce lo scambiamo come esperienze,
con piccole e varie reminiscenze!

Nel frattempo è cambiato qualcosa?
Verrà fuori qualche novità ascosa?
Il mio semplice dire e raccontare,

spero stuzzichi il vostro curiosare!
N I C O L A
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“Signore,
la tua parola è una

lampada al mio piede ed
è una luce sul mio sentiero”.

SALMO 119:105

DOMENICA 14 SETTEMBRE 2014

DOPO LA PAUSA ESTIVA
Avevamo programmato di riprendere tutte le nostre usuali attività dalla

prima Domenica di Ottobre; ma su invito di svariate persone, riprendiamo subito,
il nostro Notiziario domenicale,(ormai la pausa estiva è terminata).

Le tradizionali attività ecclesiastiche annuali avranno inizio
comunque come programmate, da Domenica 5 ottobre con : lo studio
biblico, La Scuola Domenicale, l’incontro domenicale del Pastore con il
Gruppo giovani, la riunione del Gruppo Unione femminile, attività di
“Canto e Cori” e incontro pastore con Monitrici  (serata settimanale
alternativa) e, forse, qualche altra attività innovativa.

L’augurio sincero è di un nuovo e diverso slancio e impegno da
parte di tutta la Comunità ad essere sempre più presenti e assidui alle
comuni adunanze (Ebrei 10:24-25).

Come Chiesa, nell’insieme, reggiamo abbastanza bene ancora, ma
sinceramente vi invito a non stancarci mai soprattutto nell’entusiasmo per
l’opera del Signore e del fare il “bene e l’amore” con fede e costanza.
Fortificati nella fede è possibile tirare avanti anche in situazioni e tempi di
crisi sempre più imprevedibili in una società ormai mediocre in cui
viviamo oggi. E teniamo altresì ben presente che la Parola di Dio è quella
lampada al nostro piede che ci dà forza e coraggio, luce e prospettiva di
cose sempre nuove. Manteniamo dunque la nostra fedeltà e posizione nella
costanza della preghiera e nell’armonia di intenti, anche come araldi
dell’evangelo “Voi siete la luce del mondo” (così ci esorta l’evangelo di
Gesù in Matteo 5:14-16); ricordiamocelo sempre, ben tenendo presente
altresì che lo Spirito sovviene alla nostra debolezza e Dio ce lo ha
mostrato di tempo in tempo nella nostra vita di credenti. E se la nostra
resistenza sarà “forte”, noi supereremo le avversità che incontreremo. E
questa parola vale per tutti, ragazzi, giovani e anziani.
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ATTIVITA’ E  INFORMAZIONI
IERI 13 SETTEMBRE - Qui da noi ha ripreso i suoi periodici incontri
Il Gruppo del Coro MAG  (Matera-Altamura-Gravina). L’attività
riprende a riunirsi periodicamente il Sabato sera alle ore 17:30.

QUEST’OGGI – Il nostro Pastore è assente per impegno a Roma del
Comitato Esecutivo dell’U.C.E.B.I.; sarà assente altresì anche Domenica
l’altra 28 settembre per altro particolare impegno di rappresentanza -
incaricato dal CE/Ucebi a presiedere la “Festa del Centenario” delle
Chiese Battiste di Ripabottòni e Macchia Valfoltòre (Molise).

DOMENICA 28 SETTEMBRE - Il pastore  presiederà un Culto
Speciale a Gravina (alle ore 10)  per celebrazione Nozze d’Argento di una
coppia della detta Comunità consorella. Per cui, il nostro culto qui, slitterà
di una mezz’ora, ovvero con inizio alle ore 11:30.

PUBBLICAZIONE LIBRO – Il nostro Pastore R.Lattanzio informa di
aver pubblicato un suo secondo libro, molto interessante, dal titolo:
“La Lettera dell’Amore”; è un’ottima trattazione d’argomento biblico-

teologico molto bella e lineare attualità, della Prima Lettera di Giovanni.
Tale libro sarà supporto al prossimo ciclo di “studio biblico comunitario”
della nostra Comunità per il prossimo anno ecclesiastico (Ottobre 2014 //
Maggio 2015). Costo del libro già scontato Euro 10,00 – già disponibile.
Se interessati si può consultare Internet *
(*) USA ISTELLA,  SU . http//www.istella.it?wtk=amc138614816829636
000000000000000000000000000000000000000000000000000000000000

Ancor che l’alba appaia,
Signore, il mio pensiero corre a te;
e già dalla grondaia – un passerotto cinguetta al Cristo Re!

Si sveglia la Natura tutta – sperando non essere distrutta!
Anch’essa loda Te, Signore – con mille suoni e battiti di core!
Tutto si muove in sincronismo – con perfetto pur tempismo!

Nell’Universo, Regno meraviglioso tutto è gioioso!
Anche l’uomo sensibile esprime lode all’Invisibile:
con maggior motivazione: Gloria al Dio della Creazione!
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Guerre e rumor di guerre
MA CHE SUCCEDE ?

Niente tutto sotto controllo…
Siamo un po’ tutti molto preoccupati delle continue “guerriglie” (molto
serie e pesanti) in Medio Oriente; per chi non conosce bene le cose,
diciamo subito che parliamo di continui movimenti “terroristici” islamici
(in Siria, in Iraq, in Iran e dintorni, come  i conflitti ormai periodici  da 50
anni) tra israeliti e palestinesi… I subbugli ed eccedi continuano…la
striscia di Gaza (piccolo territorio d’insediamento palestinese) del
continuo tormentato da guerriglia urbana quasi giornaliera anche
ultimamente.
Ma adesso tralascio i dettagli per andare al solo, al nocciolo del problema
(quello grosso, di fondo), un problema antico quanto la città dio
Gerusalemme; problema che ne ha sfornati tanti altri seri e particolari, cio
che si chiama scontro di civiltà. Era questo un problema dei secoli passati,
nel Medio Evo, partito come problema di “società” dell’epoca quando
esistevano solo “Poteri Alti” (Imperi  e Imperatori, Principati e Nazioni),
ancora con sistemi arcaici di “esistenza civile”, ovvero di Nobili e Potenti
e Padroni di terre e popolazioni, e gente invece di campagna povera e
lavoratrice.. Non era ancora apparsa l’Era Moderna e l’Europa da un
millennio ormai “cristiana” gestiva la vita civile e religiosa con “Dogmi e
Discipline”, con fermezza e intolleranza. Ed è la Chiesa che dopo la
caduta dell’Impegno romano che assunse la leader-ship, ovvero la
conduzione di un Ordine Nuovo di sviluppo della vita secolare delle genti.
E la religione coi i suo Capi assoluti (Papa e Cardinali) che dirigevano la
storia dello sviluppo e dell’evoluzione in Italia e dintorni!
Or il discorso è certo lungo e devo sintetizzare . E ciò premesso mi preme
in breve parlare di queste situazioni storiche e politiche-sociali che hanno
caratterizzato il vivere di secoli molto accesi con conquiste di vario tipo
che l’umanità passata aveva di fronte ed ha vissuto come i libri di storia c
l’hanno narrata(…). E fra le tantissime cose avvenute come è indicato con
a.C.d.C (cioè prima di Cristo e dopo Cristo) e…continua? Boh! La parola
agli esperti. Ma io mi preoccupo solo di qualche piccolo aspetto tanto per
arrivare a parlare del problema delle “Crociate”. Ma che cosa sono le
Crociate? Noi pensiamo di sapere tutto ma conosciamo solo in parte gli
avvenimenti che hanno caratterizzato quel tempo di vari secoli! Fatta
l’introduzione ci risentiamo più in là. Nicoleto d’Atamura
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Or noi non siamo un popolo qualunque, ma una stirpe santa che
illuminata dalla Parola di Dio cammina per fede… perché siamo stati
afferrati dal Dio Potente e Vivente, ed Egli è il nostro liberatore che in
Cristo Gesù ha fatto realizzare tutte le sue promesse in nostro favore.
E semmai questo mondo ha gli anni o forse i giorni contati (quanti? Li sa
solo il Padre celeste). Allora noi manteniamo la nostra fermezza di figli di
Dio, di perdonati, riscattati e redenti a gloria sublime, onde diciamo altresì
se combattiamo bene la nostra guerra (con le armi della fede) contro il
nemico antico e subdolo di Dio, per noi si apriranno le porte dei cieli per
entrare in un Regno di Luce, Grandezza, Magnificenza ed onore.
Crediamolo e viviamolo fermamente tutto ciò e noi vedremo l’Alba di una
Nuova Vita eterna e per dare onore, lode e gloria al Creatore  e Signore
dell’universo. Questo è il nostro credo, questa è la nostra fede in Gesù
Cristo e questo è il motivo del nostro essere comunità di credenti.

NICOLA

Si  ! Ormai la bella pacchia è finita,
torniamo  dunque alla normale vita!
Tantissime cose ormai sono passate,
e ben si accorcia finanche… l’Estate!

Ritorniamo a una proficua normalità,
con speranza anche di buona serenità!
Di ottimo riposo or ben incoraggiati… Ah!
da nuove energie altresì rafforzati! come

stavo
La vita riprende la sua quotidianità, bene!
spero con slancio e compiti di qualità!
Rinnovo ci sia pur di zelo e fervore,
nel servizio d’amore per il Signore!

Insieme continui il nostro cammino,
dopo la pausa estiva e non pochino!
La guida l’abbiamo con Cristo nel core,
con gioia, allegrezza e impegno d’onore!

Affrontiamo i problemi ancor da sbrogliare,
con azioni concrete e non sol col… “parlare”!
M’auguro essere tutti abbastanza rilassati,
in fede, fiducia e speranza pur ritemprati!

Nineto d’Altilia
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Dice un vecchio detto che la donna ne sa una più del diavolo!
E ancor di essa, si pensava addirittura che la donna non avesse
neanche l’”anima”!
Il detto antico, penso io, suppongo, volesse farci intendere che la
donna sa esprimere ancor meglio e di più la furbizia del diavolo; e
questa possiamo anche passarla in quanto, in senso generale, la
donna sa meglio dell’uomo, “quello che vuole” e come ottenerlo…
Ma il mio discorso odierno va spostato anche verso altre cose. Ne
accenno alcune: che la donna ha un indole amorevole più profondo
e selettivo che non l’uomo; la donna col suo senso esclusivo
materno ha maggiore sensibilità alla protezione dei propri figli che
non l’uomo; la donna, mira al bene comune che non al proprio
interesse; la donna ha più sostanzialità di azioni mirate e di bene
collettivo; la donna ha buone antenne nelle intuizioni o in pericoli di
conflittualità; la donna non arriva a dichiarazione repentine o a
dichiarazioni di guerra facili, come era molto facile dirlo e subito
farlo da parte di Imperatori, Re o Titolati con “poteri forti”!
O, certo, di donne che hanno procurato anche guai diversi, nella
storia antica e moderna non mancano; ce ne sono sempre state ma
erano cose a livello di intrighi di Corte…(ricordiamo la storia dei
Borgia…). Ma oggi la donna è anche molto raffinata manager, non
so dire se superiore o alla pari dell’uomo.  Ma quello che mi
sollecita di più la curiosità a capire se l’uomo e la donna
nell’insieme sono diventati (come creature umani) più feroci del
diavolo stesso; questo poveraccio di “angelo decaduto” (per forza di
inerzia o per sua volontà?!?!?). E dopo, come ha fatto questo
“diavolaccio” a contrastare l’Onnipotente, il Dio Unico, Creatore e
Signore dell’universo.

Ma voglio di più intrattenervi per il momento, su quella che è la
condizione umana, e di striscio chi è il…”diavolo”… quell’essere
che nella Bibbia ha svariati nomi (demonio, lucifero,satanasso),
oltre a tantissime brutte qualità! E volendo intavolare un discorso su
un tema scottante, un po’ infuocato…un po’ incendiario…un po’
esplosivo, e del come il cervello ricorre da una forza “esterna” di
mostruosa “violenza”, una peggio ell’altra!!!
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E per violenza intendo tutte quelle innumerevoli cose che si
possono fare l’un contro l’altro, da persona a persona, da famiglie a
famiglie, da nazioni a nazioni; e fra le varie espressioni di violenza,
c’è quella estrema, la più mostruosa, micidiale e odiosa. Quale?
Quella ultima, quella che non guarda in faccia a niente e nessuno,
quella che colpisce tutti indiscriminatamente, cattivi e buoni, piccoli
e grandi, colpevoli e innocenti; e queste brutture le facevano
esclusivamente solo ”uomini”, e di recente anche qualche donna!
Ma di chi sto parlando? Penso lo abbiate tutti già capito: parlo del
“terrorismo” e dei “terroristi”!

Noi siamo “cristiani” e certo non dobbiamo agire fuori dalle regole
evangeliche, di amore e perdono che ci è imposto; poichè “grazia”
abbiamo ricevuto e con “misericordia” dobbiamo ricambiare. Embè?
Ma i “grillini” comprendono? Giustificano gli “ammazza-cristiani?!?
Ma non è di queste cosette che intendo conversare oggi.
E il mio cervello è volato ancora su un'altra riflessione, e cioè: “Ma
pensiamo che il diavolo sia più tenero dei “terroristi”? E perché no!
C’è da pensare che il diavolo non è stato mai un terrorista, e non mi
pare mai che abbia usato “violenza estrema”, radicale contro gli
esseri umani, (l’uomo sì, è capace di spettacolarizzare nel tagliare
teste!); No, il diavolo non ha fatto mai cose simili, pressioni del
genere… e/o azioni di “violenza” crudelissime contro uomini e
donne, quanto piuttosto ha fatto solo proposte, certo tutte allusive,
lusinghiere, allettanti, ecc.,(orrore doppiamente inaccettabile?),
invitando ovvero gli esseri umani ad adorare lui e non Dio, ma
Credo non abbia mai ecceduto con altri “provvedimenti terribili di un
terrorismo pratico, immediato, li per lì, e, all’improvviso, quando
meno te lo aspetti di morte istantanea, fulminea e tutto finisce per
innocenti, peraltro(…) , e la vita è tolta, stroncata, di colpo, senza
rimedio alcuno. E allora?  E allora penso che certi uomini sono più
“terribili” del diavolo stesso!  E  ricordo  un’altro antico detto, che
dice: “Ehi! La stai facendo più grossa del diavolo…”.

Mbè! Adesso faccio una piccola pausa, anzi no mi fermo qui.
Non so in che altro modo posso di meno… “filosofare” su certe
cose. Chissà se più in là si possa riprendere un altro tipo di
discorso in appendice a questo argomento. E allora ci risentiremo.
Ciao ciao. NICOLA
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